

IN VITAE LEBEN **ORGANSPENDER**

ATORRES

Organspende- Denkmal

Ort der Andacht,
Erinnerung
und Dankbarkeit

Netzwerk Organspende
Ostschweiz

ORGANSPENDER DONATORES DIENEN PROSUNT DEM VITAE LEBEN

Geschätzte Angehörige

Sie erleben aktuell die schwere Zeit des Abschiednehmens und Loslassens eines geliebten, nahen Menschen.

Die Entscheidung für eine Organspende am Lebensende ist ein grosser Akt der Nächstenliebe – weit über den Tod hinaus – und verdient unseren grossen Respekt und unsere Hochachtung.

Den Organspenderinnen und -spendern wie auch Ihnen als Angehörige gebührt ein Ort des Dankes, der Stille und der Wertschätzung.

*«Niemand ist fort, den man liebt.
Liebe ist ewige Gegenwart.»*

Stefan Zweig



Zwischen den Häusern 19 und 22 des Kantonsspitals St.Gallen, inmitten des Gartenareals, wurde ein stiller, abgeschirmter Rückzugsort für Sie geschaffen – sei dies während der Organspende oder als Ort des Gedenkens und der Erinnerung in der Zeit danach.

Das kunstvoll gestaltete Organspende-Denkmal steht an einem würdigen Platz, im Freien, ausserhalb der Spitalräumlichkeiten.

Die Skulptur in Form einer liegenden Ziffer «Acht» – als Zeichen der Unendlichkeit – steht sinnbildlich für die ewige, nie erschöpfende Kraft des Lebens und der Liebe und möge Ihnen Trost, Kraft und Hoffnung spenden.

Zudem steht Ihnen die Spitalkapelle im Haus 21 (1. Stock) stets offen – zur Besinnung und zum Gebet.

So finden Sie zum Organspende-Denkmal

Areal HOCH Health Ostschweiz,
Kantonsspital St.Gallen
(zwischen den Häusern 19 und 22),
Rorschacher Strasse 95
9007 St.Gallen



www.h-och.ch/arealplan



HOCH Health Ostschweiz

Kantonsspital St. Gallen

Netzwerk Organspende Ostschweiz

Rorschacher Strasse 95

9007 St. Gallen

Tel. +41 71 494 70 60

NetzwerkOrganspendeOstschweiz@h-och.ch

www.organspende-ostschweiz.ch

In Zusammenarbeit mit:



CNDO
Nationaler Ausschuss für Organspende
Comité National du don d'organes

